

ABSTRAK

Fitri Wahyuni, 2017. “Gerakan Sosial Komunitas Sikola Inspirasi Alam di Masyarakat Lappara Kecamatan Sinjai Tengah Kabupaten Sinjai” Skripsi. Jurusan Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Hidayah Quraisy dan Muhammad Akhir.

Sebagai makhluk sosial, individu yang tergabung dalam kelompok sosial selain untuk mencapai tujuan pribadi juga diimbangi dengan tujuan sosial yaitu melalui kegiatan sosial. Kegiatan sosial dalam masyarakat yaitu kegiatan yang dilakukan oleh masyarakat secara sukarela yang bertujuan untuk membantu orang lain yang membutuhkan, baik itu dalam bentuk barang, jasa ataupun dukungan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui i) bentuk gerakan komunitas Sikola Inspirasi Alam ii) tanggapan masyarakat terhadap keberadaan komunitas Sikola Inspirasi Alam. Penelitian yang dilakukan merupakan penelitian sosial budaya metode penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif kualitatif dengan cara memilih beberapa informan yang telah ditentukan oleh peneliti.

Penelitian dan pembahasan menunjukkan bahwa ada beberapa gerakan yang dilakukan oleh komunitas Sikola Inspirasi Alam i) Kegiatan pembelajaran formal dilaksanakan selama 2 hari antara jam 8 sampai jam 12. Untuk kelas kreatif, mengajarkan kesenian berpadu alam dan tetap menyelipkan motivasi yang berfokus pada peningkatan kreativitas, kemampuan psikomotorik, dan perspektif yang baik untuk anak-anak. Pada kelas agama SIA lebih berfokus pada aqidah, penanaman sifat serta sikap yang baik sesuai tuntunan rasul, serta belajar shalat dan Al-Quran. ii) adapun tanggapan masyarakat terhadap keberadaan komunitas SIA, awalnya diterima dengan baik karena ada yang bisa mengajarkan anak-anak mereka membaca menulis dan sebagainya akan tetapi masyarakat salah faham dengan tujuan dari komunitas SIA, masyarakat menginginkan komunitas ini tetap berada di kampung mereka, dari situlah masyarakat mulai kecewa jika ditanya soal komunitas SIA, padahal para relawan ini hanya berfokus selama setahun dalam setiap daerah. Maka dapat disimpulkan bahwa pendidikan seorang anak ditentukan dari seberapa besar dorongan orang tua untuk anaknya, jarak tidak menjadi kendala untuk tetap melanjutkan pendidikan.

Kata Kunci : Sikola Inspirasi Alam, Masyarakat Lappara